
 Interrogazione n. 1795
presentata in data 17 settembre 2014
a iniziativa dei Consiglieri Giancarli, Sciapichetti
“Realizzazione della rotatoria nel punto di intersezione tra la S.S.16 “Adriatica”
e la S.P. “Bellaluce””
a risposta orale

Considerato che nel mese di marzo c.a., alla fine di un iter burocratico complesso,  è
stata firmata la convenzione tra la Regione Marche, l’ANAS, la Provincia di Ancona e i
Comuni di Loreto, Recanati e Porto Recanati per la realizzazione  di una  rotatoria stradale
nel punto di intersezione   della S.S. 16 “Adriatica” (Km 326+040) con la Strada Provinciale
24 in località “Bellaluce” di Loreto;

Preso atto  che  l’incrocio in esame rappresenta un importante punto di snodo  tra la
viabilità primaria della provincia di Macerata e quella di Ancona ;

 Visto che la realizzazione di tale intervento, finanziato dalla Regione, assume una
importanza strategica   in quanto diretto a ridurre  il tasso di incidentalità  di un tratto
stradale estremamente pericoloso,  migliorando  sia la circolazione veicolare sia la sicurez-
za degli automezzi in transito. La rotatoria, infatti,  collocata in prossimità dei centri urbani
delle suddette amministrazioni comunali,  smisterà il traffico  proveniente da Porto
Recanati- Pescara (SS16), Loreto-Ancona (SS16) e Recanati (SP24), permettendo di
eliminare  le lunghe code che vengono a formarsi,  sopprattutto in determinati orari  e giorni
della settimana, in una zona che collega non solo  la parte più interna con quella rivierasca
ma anche  zone industriali e commerciali sempre molto frequentate;

 Considerato che, a tutt’oggi, l’intervento in esame non è stato ancora realizzato e non si
è proceduto neanche ad avviare i lavori;

SI INTERROGA

 Il Presidente della Giunta regionale per sapere:
a) l’esatto ammontare delle risorse regionali destinate alla realizzazione della rotatoria in

oggetto;
b) il motivo per cui, a tutt’oggi,  non si è proceduto neanche ad iniziare i lavori.


